



鳩山ニュータウン町内会連合事務所前に 七夕飾りが設置されました



鳩山町タウンセンター内にある鳩山ニュータウン町内会連合事務所前に、6月下旬から7月9日(金)まで、七夕飾りが設置されました。

笹には、事務所に立ち寄った方や鳩山小学校の児童たちが書いた願いごとの短冊と、色とりどりの飾りが飾られ、通る人たちの目を楽しませていました。

この七夕飾りは、町内会連合が、新型コロナの影響で行事が中止となる中、地域に少しでも活気を取り戻してもらおうと企画した「元気が出るプロジェクト」の一環として行われました。今までも俳句・川柳・短歌の募集、ひな人形やこいのぼりの展示など行っており、今回の七夕飾りはプロジェクトの第5弾となるそうです。これからも地域の皆さんが元気になるような企画を実施していくことです。その際はぜひ参加してみてください。



「第71回社会を明るくする運動」 伝達式が行われました

7月1日(木)、「第71回社会を明るくする運動」の一環で、内閣総理大臣のメッセージを藤堂保護司から町長へ手渡す伝達式が行われました。

「社会を明るくする運動」とは、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない地域社会を築くための法務省主唱の全国的な運動です。

例年、保護司と更生保護女性会会員の皆さんによる



啓発活動が行われていましたが、今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、伝達式のみを実施しました。小川地区保護司会 藤堂会長と鳩山支部 鈴関支部長から町長へ内閣総理大臣のメッセージが手渡されるとともに、今後の継続的な活動を誓いました。

鳩山町泉井交流体験エリアで

ちりめん細工教室を行いました

▶講師の指導のもと、皆で楽しく制作しました。



◀今回制作したちりめん細工の「茄子」^{なす}

7月12日(月)に鳩山町泉井交流体験エリアで、初心者向けのちりめん細工教室が開催されました。

今回、ちりめん細工教室で制作したのは、夏野菜の「茄子」^{なす}で、参加者から作り方の質問が出ると、講師が縫い方などを丁寧に教える姿が見られました。

参加者は熱心ながらも楽しそうに制作していて「久しぶりに針を持ちました。手芸をするよいきっかけになったと思います」「楽しい企画をたてていただいて良かったです」などと話していました。

ちりめん細工教室は、泉井交流体験エリアで10月、2月にも開催を予定しています。ご興味のある方はぜひご参加ください。